

座間中学校だより



令和6年3月25日

教頭:大西 NO.16

学校ホームページにはカラー版がアップされております。



12日には第77回卒業式を無事に終えることができました。コロナ禍となり、在校生が参加することのない卒業式が続いていましたが、今年度はやっと2年生だけですが参加をし、また、多くの来賓の方々にもご出席いただき、心温まる式となりました。予行練習では1年生、2年生、3年生が一同に集まり、3学年そろっての練習ということで、生徒たちは2回本番があるつもりでこの予行練習に臨んでいました。それぞれが、それぞれの立場でいろいろな思いを抱えながら歌った合唱や練習に臨む態度、3年生の呼名の返事、どれをとっても素晴らしく、卒業生から在校生へしっかりとバトンが繋がれたのではないかと思います。

卒業式当日はあいにくの天気となりましたが、それを跳ね返すような卒業生たちの誇らしげな呼名の返事や表情を見ることができました。予行練習の時から目を真っ赤にして涙している生徒も多く（教師も）、本番はどうなるのだろうと置いていたら案の定、本番でも式が始まってすぐ涙をこらえきれずにいる生徒が大勢いました。多くの保護者の方々にもご出席いただき、最後の学活では教室に入りきれずにいた方も多くいられました。このように大切な思いのもとに育てられているお子様たちを預かる学校の責任を改めて実感する日にもなりました。

PTA会長よりはなむけの言葉（抜粋）



ここで、はっきりと言わせていただきます。皆さんには無限の可能性が 있습니다。

しかし、小説、アニメ、漫画のように才能がステータスとして表示されるわけもなく、自分自身や廻りの人も分かる訳では、ありません。

誰も、皆さん自身の可能性は分からないのです。だからこそ、何事にも挑戦して、様々な経験をする事により、自分の可能性を見つけるのです。

やりたいと思う動機は何でも良いです。自分が興味を持ったことは率先して挑んでももらいたいと思います。もしかしたら、今やっている事より、向いている事が出てくることもあります。

また、そのことが自分に向かなかつたら、辞めてしまっても結構です。無理をして続ける必要もないと思います。しかし、挑戦をしないまま、事を流していくとその後「あの時やっておけば良かった」と後悔することも、出てくると思います。

皆さんはまだまだ、未知の可能性を持っています。後悔しない、明るい未来に向けての生活を送っていただきたいと思います。



青木生徒会長より在校生代表の言葉（抜）

先輩方と一緒にいられたあの楽しい日々は、私たちの宝物です。そして三年生のみなさんは、この一緒に過ごした大切な日々を通し、普通に学校に来ているだけでは学べない、大事なことを教えて下さいました。協力することの大切さや、じぶんから行動する姿勢、ともに笑ったり、喜び合うことが成長につながる大切なものだということを感じさせてくれました。この先、先輩がたは自分の夢に向かってそれぞれの道を歩んでいくことと思います。今年は新型コロナウイルスの影響でできなかったことも、できるようになったものが増え、今までに近い生活が送れるよう

になってきましたが、やはりまだ自由な生活が送れていないように感じます。本来ならこの卒業式も、一、二年生が在校生として全学年で行うものでした。全員で三年生のみなさんをおくりだすことができず残念な気持ちもあります。しかし、昨年度と違って、今年は三年生を、在校生も参加して送り出す喜びを感じています。

小澤前生徒会長より卒業生代表の言葉（抜粋）



さて、こうして振り返ってみると、もちろん修学旅行だけでなく、様々な場面で絆が深まり、確実に成長することができた三年間で、毎日が輝いていました、しかし、今の私たちがいるのは、それぞれの困難を乗り越えてきたからだと思います。この三年間の中に後悔がある人もいるでしょう。三年間の努力が実らず、自分自身に自分の価値を問う日もあったでしょう。明日がいやだなと思うこともあるけれど、明日へ進まなければなりません。私は、努力や思い出、消し去りたい過去にすら輝きがあって、その輝きはいつか自分自身を照らし、かけがえのない宝物になることを信じています。

私は、この三年間に感謝しています。出会ってくれた友達、この三年間ともに笑い、互いに高めあえたことをとても嬉しく思います。あの授業も、あの放課後も、あの帰り道も、全部全部青春で、かけがえのない思い出です。ありがとう。

～

（在校生に向けて）これから先、大きく成長できる日もあれば、悩みくじける日もあるでしょう。それでも、それらを乗り越えた先に感動があり、だからこそ見える景色があります。仲間を信じて、これからも学校生活に励んでください。応援しています。

球技大会



1年生はクラス対抗でドッジボール、2年生はバレーボールとバスケットボールをおこないました。先生方も熱くなり、一緒にコートに入ったり大きな声援をおくったりしていました。男子も女子も一緒になって、みんなで楽しもうという気持ちが体育館いっぱいに広がり、どちらもとても良い雰囲気でした。生徒たちの頑張る姿や笑顔から、いつも元気をもらっています。

❀❀❀春休みに向けて❀❀❀

明日からは春休みとなります。新学期に向けて心も体もリフレッシュしてもらえればと思います。始業式は4月8日（月）となります。新クラス発表は8時10分からとなります。また、お弁当は11日（木）から必要ですが、給食が始まるのは15日（月）からですので、11日（木）12日（金）はお弁当の用意をお願いいたします。